

Necrológica

La Asociación Psicoanalítica Uruguaya ha tenido una terrible pérdida. Juan Pereira Anavitarte ha desaparecido y con él parte de nuestras esperanzas; pues él simbolizaba el impulso, la vitalidad, el deseo de vivir, existir y progresar que es también la esencia de nuestra Asociación.

Juan Pereira fue miembro fundador y ejerció las funciones de redactor de esta nuestra revista, hasta el momento de su muerte con indeclinable tenacidad y férrea voluntad.

Su opinión en el seno de nuestra asociación significaba la equilibrada palabra que abría las puertas para la solución de los problemas, y sus consejos tenían la sabiduría y frescura de las personas de recia personalidad a las cuales se respeta y admira.

Su inteligencia poco común, unida a un caudal de conocimientos, acumulados por esfuerzos propios y a través de largas horas de meditación y estudio, una vocación espontánea y un insight agudísimo, constituían el maravilloso bagaje que hacían de él un analista nato.

Su exquisita jovialidad era algo que contagiaba. Por todo esto, todavía no nos hemos hecho cargo de la alucinante y trágica muerte de nuestro amigo, tal vez el tiempo nos permita asimilar todo lo positivo de su personalidad y seguir su obra.

Sus últimos triunfos científicos eran también nuestros y están acá en esta revista a la cual tantas horas dedicó.

La pérdida de Pereira deja un claro en nuestras filas difícil de llenar pues su trabajo científico significa todo un ejemplo y meta que forzaremos en cumplir.

La Asociación Analítica sabe que pierde un colaborador insustituible pero también al amigo que infunde optimismo y no conoce de claudicaciones; en este sentido simboliza, y proyecta toda la aspiración y futuro de nuestra institución.